

10月のクラスだよ！

令和2年9月30日
小田原市立酒匂幼稚園

うみ組

暑い日が続いていた夏休み明けから段々と秋の風が吹き込み、過ごしやすい季節が近づいてきたように感じます。新しい生活様式にも慣れ、子どもたちの会話の中から密やソーシャルディスタンスを気にする声も多く聞こえ、生活のきまりを守りながら子どもたちなりに過ごしている姿には成長を感じます。来月には運動会も控えています。子どもたちの「やりたい！」という気持ちを大切にしながら日々の生活が充実していくようにしていきたいと思っております。第2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆



10月はこんなことをして遊びたいな！！



☆友達と一緒に力を合わせて遊ぼう！

- ・共通の目的に向かって友達と一緒に体を動かす遊びをしよう！
- ・いろいろな友達と思いや考えを伝え合いながら、遊びを進めていこう！

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

↓バーベキューごっこ

テント作りがきっかけとなり始まったバーベキュー。とうもろこしやお肉、トング、ドリンクホルダー付きの椅子を作り、夏を感じられる遊びとなりました。



今月の子どもたち



↓マリオのペープサート

自分たちで一生涯懸命描いたマリオの絵に割り箸をつけて劇が始まりそう!?「ドカンが必要かな」「ステージの枠を強くしないと倒れそう」いろいろなことに気が付き、相談しながら必要なものの準備を進めていました。



↑スイカとヒマワリの種に興味津々！！

第1学期から育てていたスイカがある日二つに割れてしまいました。「このまま食べてみたい!」「虫に食べられているから捨てちゃおう」子どもたちからはいろいろな意見が出てきました。夏休み中に立派に咲いていたヒマワリは、子どもたちが登園した時には枯れ始めてしまいました…。枯れたヒマワリを見てみると、黒い種がぎっしりと詰まっています、時間を忘れてしまうほど熱中して種を取っていました。



↑ワニから逃げろ!

「はしごの下のマット、川みたい」「ワニがいそう」という一言から始まった遊び。ワニが口を開くと食べられそうなので本物そっくりです。アスレチックは、運動会の競技にしたいという思いも出てきており、作戦を計画中!!

↓リレーも引き続きみんなでやっています!白熱した戦いも多くなってきました。運動会に向けて頑張っています!



↓自分たちが主人公!

自分や先生の似顔絵を描き、「公園に行って皆で遊ぶという話なの!」と、プランコを試行錯誤しながら作り、実際に発表を見せてくれました。泥棒も話に出てきて、子どもたちのアイデアが詰まっていました。



↑トイレの花子さんの噂話が広がり、おばけやしき計画が開始!友達と一緒に衣装や飛び出す箱を製作中です。



運動会に向けてリレーやアスレチック、ダンスの活動に意欲的な姿がみられるようになってきました。運動会の後には秋の遠足も控えています。子どもたちが楽しく充実した生活を送ることができるよう、より一層励んでいきたいと思っています。今後とも、よろしくお願いいたします。